

太田っ子

学校・学年だより
令和6年 4月号
富山市立太田小学校

自分の“いいね！”大発見

校長 丸杉 博子

待ち望んでいた春の暖かさがやっと感じられ、桜やチューリップも嬉しそうに咲き誇っています。そのような中、新1年生21名を迎える、全校児童162名、教職員25名で、開校151年目、令和6年度がスタートいたしました。

一足早く4日（木）に進級を迎えた2～6年生に、始業式で次のような話をしました。

令和6年度は、自分のよいところ、前よりもできるようになったこと、がんばったことなどを、たくさん見つけましょう。名付けて『自分の“いいね”大発見』。今まで発見していなかった“いいね”が見つかったら、素敵ですね。なかなか見つからない時には、友達の“いいね”を見つけてみましょう。それが見つかったら、それはあなたの“いいね”になりますね。

子供たちが、自分の中のよさや可能性に気づくことは、大きな心のエネルギーとなります。また、自分を大切にできるからこそ、周りの人を思いやったり、感謝の気持ちをもったりすることができると思います。「自分の“いいね”大発見」を合い言葉に、一人一人が自分に自信をもち、何事にも前向きに取り組めるようにしていきたいと思います。そして縦割り班活動など様々な活動を通して、子供同士が互いの“いいね”を認め合う温かな雰囲気の醸成に努めたいと思います。

保護者・地域の皆様には、引き続き学校の教育活動へのご理解ご協力を賜りますとともに、太田っ子が、自分ががんばったことや誰かの役に立てたことを実感できるような見守り、お声がけなどをお願い致します。

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4 始業式 入学式準備	5 入学式	6
7	8 2～6年生給食開始 町内別児童会 5限まで	9 1年生給食開始 5限まで	10 学力調査 (国・理) 委員会活動①	11 学力調査 (算・社) 5限まで	12 5限まで	13
14	15 避難訓練 5限まで	16 児童会任命式 交通安全教室	17 委員会活動②	18 全国学力・学習 状況調査(6年) 発育測定(下)	19 発育測定 (上・こ・ひ)	20 学習参観 学級懇談会
21	22 振替休業日	23 結団式	24 縦割り班発足式 縦割り清掃開始 クラブ活動① 地域訪問①	25 全国学力・学習 状況調査児童 質問調査(6年) 聴力調査(上・こ・ひ) 地域訪問②	26 聴力調査(下)	27
28	29 昭和の日	30				

<5月の行事予定>

1日（水）眼科検診（全校）、委員会活動	17日（金）運動会前日準備
8日（水）自動車文庫、クラブ活動	18日（土）運動会
13日（月）くらしづくり週間	20日（月）振替休業日
15日（水）安全の日（交通安全指導・安全点検） 運動会予行、 委員会活動	21日（火）3・4年自転車交通安全教室 22日（水）クラブ活動
16日（木）避難訓練	29日（水）委員会活動 30日（木）歯科検診（全校）

※表記 低：1・2年 中：3・4年 高：5・6年 下：1～3年 上：4～6年 こ：こでまり級 ひ：ひまわり級

1年

ご入学おめでとうございます。1年1組の担任になりました、大坪 光代です。

本日は、21名の子供たちとの出会いをわくわくしながら迎えることができました。子供たちからは、これから的小学校生活に期待を膨らませている気持ちが伝わってきました。よりよい学校生活が送れるよう、子供たちの気持ちに寄り添いながら支援していきたいと思います。学校では、まずは学校生活に慣れることを中心活動していきます。朝の準備の仕方やトイレの使い方、給食等です。早寝早起きを心がけ、疲れを残さないようご配慮をお願い致します。また、保護者の方や地域の皆様にご協力いただくことがあるかもしれません、お力を貸していただけすると幸いです。一年間どうぞよろしくお願ひ致します。



入学式の前に教室で話を聞きました。その後、体育館で式に臨みました。「うれしかったよ」「少し、はずかしかったよ」という声が聞かれました。
がんばったね。1年生！

2年

2年1組の担任になりました、若田祥子（わかたしょうこ）です。引き続き、みなさんと過ごせることを心から嬉しく思います。同じ顔ぶれでも、下級生の存在や学習内容の変化に戸惑いを感じることがあるかもしれません。楽しいこともつらいことも全員で共有し合える学級にしたいと考えています。

2年生では、生活科での「野菜づくり」や「校区町探検」等、自分たちで考えたり、活動したりしながら学習を進める場面が多くあります。子供たちの思いに寄り添いながら、共に成長していきたいと思います。一人一人の新たな一面が見られることを楽しみにしています。

保護者の皆様にもご協力いただくことがあるかもしれません、お力を貸していただけすると幸いです。どうぞよろしくお願ひいたします。



改めて自己紹介をしました。
まだ知らない仲間の「いいね」
をたくさん見つけましょう！



新しい教科書を早速読んでいました。どんな学習をするのか、楽しみですね！

3年

3年1組の担任になりました、飛田順平（とびたじゅんぺい）です。子供たちとの出会いを心待ちにしていました。子供たちの「やってみたい」という気持ちを尊重しながら、私自身も経験したことがないことに挑戦していきたいと考えています。

保護者の皆様には、一年間、様々な場面でご理解とご協力を願いすることになりますが、どうぞよろしくお願ひいたします。



新しい教科書を早速読んでいました。社会、理科等新しい学習が始まりますね！

早速、お笑いを披露してくれました！笑顔溢れるクラスにしていきましょう！

4年

4年1組の担任になりました、多熊 健（たくま たけし）です。教科書を教室に運ぶ際、協力して持っていく、教室で一人一人に教科書を渡して回る姿に上学年としての自覚が見られました。きっと子供たちは希望や期待をもっているのだろうなと感じました。そんな子供たちの思いを大切にしてサポートをしていきたいです。一年間よろしくお願いします。



入学式には、上学年として歌や姿勢でお祝いの気持ちをこめて臨みました。

着任式、始業式の様子。

5年

5年生担任の、高田 瞳（たかた ひとみ）です。

始業式や入学式では、重たい教科書をみんなで協力して運ぶ姿、入学式で使った椅子や花鉢を進んで運ぶ姿など、子供たちの素敵な姿をたくさん見ることができました。高学年になり、やる気に満ちあふれた子供たちを見て、とても嬉しい気持ちになりました。そんな子供たちが充実した学校生活を過ごすことができるよう支援していきます。1年間、よろしくお願ひします。



高学年として、入学式後、六年生と一緒に会場の片付けをしました。



6年

6年生担任の田中 仁郭（たなか よしひろ）です。卒業までの大切な1年間を一緒に過ごせることを大変嬉しく思っています。

6年生は一人一人が学校の代表として、行事や委員会、集団登校、縦割り活動等で活躍する場面が増え、リーダーとして行動する1年になります。早速、入学式に向けての準備や入学式では、自分の役割を精一杯果たす姿が見られ、とても頼もしいと思いました。卒業に向けて、心も体も大きく成長する1年間になるよう支援していきたいと思います。

【入学式の準備をする様子】



【入学式で役割を果たす様子】

